Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 48 m2
Référence 84530135
Prix 550 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le quartier auteuil sud, au Cceur du hameau michel-ange, au premiere
étage d'un immeuble semi récent datant de I'anné 1957, charmant appartement de

48m?2 en loi carrez. Ce bien se compose d'un spacieux séjour avec de grandes

fenétres esprit "mondrian" avec une cuisine ouverte équipé et meublé, d'une
chambre et d'une salle de bains avec toilettes. Cet appartement au sein du
hameau, bénéficie d'un calme absolu ainsi que d'une belle luminosité grace a son
aspect traversant et son exposition est/ouest. Honoraires a la charge du vendeur -

nombre de lots dans la copropriété: 2 - montant ...

Charming 48m?2 or 517 sq ft (carrez law) apartment on the first floor of a
semi-recent building dating from 1957 located in the south auteuil area, in the heart
of hameau michel-ange. This property comprises a spacious living room, with large
“mondrian” style windows, a fitted and equipped open kitchen, a bedroom, and a
bathroom with toilet. Located in the hamlet, this apartment enjoys great peace and

quiet and plenty of natural light thanks to its dual-aspect exposure and its east/west

facing orientation. Fees payable by the seller - number of lots in the building: 2 -

average amount of the ...
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BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL
1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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